

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

TOURISMUS KOMPAKT

Neue Attraktionen im Wiener Prater

WIEN (SN). Der Prater in Wien ist diese Woche in die neue Saison gestartet. Über die Wintermonate glich der Prater einer Riesenbaustelle. Noch nie gab es so viele Bauplätze in dem 25 Hektar großen Vergnügungsareal wie dieses Jahr. Neben dem Ausbau des Schweizerhauses wurden vier weitere Projekte fertiggestellt oder werden in Kürze finalisiert. Insgesamt wurden 14 Mill. Euro vonseiten der Praterunternehmer sowie der Prater Service GmbH in die diversen Bauprojekte investiert. Ein besonderes Highlight wird der Einzug des traditionsreichen Wachsfigurenkabinetts Madame Tussauds darstellen, das am 1. April seine Pforten auf dem Riesenradplatz öffnet. 65 österreichische und internationale Prominente sind zu bewundern. Für mehr Adrenalin sorgen ab Ostern die „Schwarze Mamba“ (Schaukel) oder das „Speed Fire“ (Full-Power-Fahrt). Neu ist auch eine Elektrotankstelle für E-Biker.